
Protokoll:  
 
Beigeordneter Flöck sagt Bezug nehmend auf die mit Vertretern der Fraktionen geführten 
Gespräche zu, die geplante Fußgängerüberquerung durch eine Bedarfsampelanlage zu ersetzen. 
Hierdurch müssten nur kleinere planerische Anpassungen vorgenommen werden. Er schlägt vor, 
die Beschlussvorlage trotzdem in der ursprünglichen Fassung so zu beschließen und die 
endgültige Planung nächstes Jahr noch einmal zur Beschlussfassung zu bringen.  
 
FDP-Fraktionsvorsitzender Schupp ist mit diesem Vorschlag einverstanden, bittet aber darum, 
dass die Ergebnisse der Besprechungen mit aufgenommen werden. Oberbürgermeister Prof. Dr. 
Hofmann-Göttig spricht sich dafür aus, den Beschlussentwurf der Vorlage unverändert zu lassen. 
Es wird daher zu Protokoll gegeben, dass der Haupt- und Finanzausschuss zur Kenntnis nimmt, 
dass es Änderungen gemäß des Gesprächs vom 30.11.16 zwischen Vertretern der Fraktionen und 
der Verwaltung gibt und diese entsprechend umsetzt. 


